

Une des grandes causes de ce fléau, c'est le *luxu*. Mères de famille, vous êtes pour beaucoup dans ce mal qui nous dévore, car ce sont les mères qui nourrissent par la toilette la vanité de leurs filles.

On habille les enfants comme des poupées.

Plus que cela, on fait des dépenses de huit à dix piastres pour des *robes de baptême*. C'est un contre sens. Sachons donc ménager pour les mauvais jours.

\* \* \*

Voici que l'on parle du choléra.

Soyez *propres*, parfaitement propres et vous serez à l'abri du fléau. Eloignez des alentours de l'habitation toutes les substances en décomposition. Pas de matières fécales dans la maison. Des bains sans épargne.

\* \* \*

La cause du mal physique est très souvent le mal *moral*. Aimons Dieu, et nous aurons généralement toute autre bonne chose *par dessus le marché*.

\* \* \*

Je vois partout, dans les maisons, d'horribles *chromos*. On gâte irrémédiablement le goût des enfants avec ces figures pleines de grimaces. Brûlons-en autant que faire se peut, et envoyons paître les petits marchands qui nous apportent ce choléra artistique.

F. A. BAILLAIRGÉ, ptre.



“ Les abonnés de la FAMILLE savent sans doute que nous nous réservons quelques jours de vacances. La FAMILLE ne paraîtra pas du 7 au 21 août. Les abonnés n'en ont pas moins de 800 pages. ”